
《定例北海道函館方面公安委員会会議等概要》

令和６年11月27日（水 、次のとおり定例会議等を開催した。）

○ 審議・報告内容
１ 12月中行事予定

佐々木警務課長から、12月中行事予定について報告を受けた。

２ 10月中の苦情受理・措置状況
齋藤監察官室長から、10月中の苦情受理・措置状況について報告を受けた。

３ 令和６年度第２四半期監察実施結果
齋藤監察官室長から、令和６年度第２四半期監察実施結果について報告を受けた。

４ 若手地域警察官の活躍
馬場地域課長から、若手地域警察官の活躍について報告を受けた。

中田委員から「意識の高い若手職員が育っていることを知り、大変心強く感じた 」旨の発言が。
あった。

堀田委員から「大変感心する事例であった 」旨の発言があった。。

齋藤委員長から「警察の仕事は大変厳しいものであり、中々褒めてもらえないものだと認識して
いる。表彰や好事例紹介等、職員の励みになる取組の継続をお願いしたい 」旨の発言があった。。

５ 令和６年函館方面捜査用似顔絵講習会の開催結果
長力鑑識課長から、令和６年函館方面捜査用似顔絵講習会の開催結果について報告を受けた。

中田委員から「デジタル化の時代であるが、こうした技術の必要性は不変だと感じる。職員のモ
チベーションが上がるような取組等、工夫を凝らして技術向上に努めていただきたい 」旨の発言。
があった。

堀田委員から「描くことは当然のことながら、特徴を伝えたり、聞き出すことも大変だと思う。
両方の技術向上に努めていただきたい 」旨の発言があった。。

６ 令和６年冬の交通安全運動の実施結果
横田交通課長から、令和６年冬の交通安全運動の実施結果について報告を受けた。

齋藤委員長から「様々な啓発を行っていただいているが、依然として飲酒運転がなくならい。刑
事罰や行政処分等、結果の重大性を周知することも大切だと思うので、そうしたことに焦点を当て
た啓発も継続願いたい 」旨の発言があった。。

７ 車いすラグビー池崎選手への一日方面本部長の委嘱
横田交通課長から、車いすラグビー池崎選手への一日方面本部長の委嘱について報告を受けた。

８ 殉職・受傷事故の絶無を図るための各種教養・訓練の実施
横田交通課長から、殉職・受傷事故の絶無を図るための各種教養・訓練の実施について報告を受

けた。

中田委員から「夜間における交通事故現場においては、規制距離を長くとったり、装備品を有効
に活用することが重要だと思う。今後は、蛍光塗料の活用や発光する資機材への太陽電池の搭載な
ど、工夫を凝らした装備品の開発も必要になるのではないかと感じた。｣旨の発言があった。

９ 函館方面災害警備本部設置訓練等の実施
忠石警備課長から、函館方面災害警備本部設置訓練等の実施について報告を受けた。

中田委員から「警察単体での訓練も大切であるが、他の行政機関や病院等、災害発生時に対応に
当たることとなる全ての機関が連携できる仕組みやネットワークの構築も大切だと考えている 」。
旨の発言があった。

堀田委員から「人事異動もあり、災害発生時に必ずしも慣れたメンバーで対応できるとは限らな
いと思うので、今後も恒常的な訓練をお願いしたい 」旨の発言があった。。

齋藤委員長から「いつ、何が起こるかわからない時代だと思う。対処能力向上のためにも訓練を
継続していただきたい 」旨の発言があった。。

以 上




